

9月号

はった

令和3年9月22日



黄金色に輝く収穫前の稲穂

9月も半ばを過ぎて、朝夕の涼しさが感じられるようになってまいりました。これから徐々に秋も深まっていきますが、季節の変わり目ですのでどうぞ健康にご留意ください。

また、新型コロナウイルスの感染者がやや減少傾向にありますが、現在兵庫県に緊急事態宣言が継続中ですので、引き続いて感染予防対策に取り組んでいきましょう。

さて、実りの秋を迎える八田地区でも稲刈り作業が各区で行われました。今年は、8月中旬以降の長雨が原因で稲が倒れたり、田の土の乾きが遅く稲刈りが遅れたりということもあります。収穫時にご苦労された方もおられたようです。営農センターに本年の出来栄えを聞いたところ、「ほぼ例年通りですが、やや青米が多くかったようです。」と話しておられました。

本格的な秋のシーズンとなる10月。一年の中でも気候も安定し過ごしやすい季節ですので、気持ちもゆったりと充実した日々を過ごしていきましょう。

実りの秋



秋祭り



9月19日（日）各区において『秋祭り』が行われました。今年も「コロナ禍」ということもあり、縮小した形で実施された区が多かったですが、前日に神社境内の清掃や幟立て、

社殿の飾り付けなどの準備をして、祭り当日は「無病息災」「五穀豊穣」「家内安全」などを祈願しながら、肃々と祭事が執り行われました。（鐘尾区の秋祭りは、10月1日に行われます。）

千谷区の「三宝荒神社」でも秋祭りが行われ、国の『重要無形民俗文化財』に指定された「千谷麒麟獅子舞」が奉納されました。



間近から取材撮影するNHKの記者

麒麟獅子舞保存会長の西脇明氏は、「新型コロナウイルス感染対策を行い、今年も実施することができました。これからも若い世代の力を借りて、地域一丸となって麒麟獅子舞の伝統継承に力を入れていきたい。」と話しておられました。

地域の伝統文化を保存し継承していく努力は、地域全体の活性化とふるさとを愛する心を育てることにつながると考えます。地区公民館としてもできる範囲でご支援・ご協力をさせていただこうと思っております。（なお、NHKの放送は、10月5日に予定されているということです。）【情報提供…千谷 岩上 貢氏】

八田地区公民館からのお知らせ

習字講座

- ◆ 9月24日（金）
午後1時30分～3時00分
- ◆ 講師：小谷 明 氏
- ◆ 会場：八田コミセン
- ◆ 準備：習字道具・半紙
筆・新聞紙

グランドゴルフ練習会

- ◆ 9月29日（水）
10時～12時
- ◆ 場所 防災広場
(雨天…体育馆)
- * よい運動になります。
気楽にご参加ください。

八田コミセンより

10月2日～24日の期間『ダブル中村写真展』を開催します。出展者は中村大輔さんと中村健太さんです。ふるさとをテーマに撮り続けているお2人の数々の写真作品です。どうぞお楽しみに！